

山武の味をPR

実りのフェスティバル

11月6日・7日の2日間、東京ビッグサイトで行われた、第48回農林水産祭「実りのフェスティバル」の千葉県ブースに山武市から「アグリさんむ」が出店し、太巻き寿司の実演や手作り菓子の販売を行いました。

来場客は繊細な図柄の寿司に驚き、作り方を質問するなどしていました。

また、開場前には秋篠宮夫妻が視察され、宮妃のお印の檜扇菖蒲にちなんだアヤメの図柄の太巻き寿司をご覧になり「お気遣いありがとうございます」とのお言葉を頂戴しました。



第48回山武市菊花展



第54回金刀比羅神社菊花展



11月3日から8日まで成東文化会館で山武市菊花愛好会が、11月6日から20日まで金刀比羅神社境内を会場に琴平菊花愛好会による菊花展が開かれました。

みごとなまでに育て上げた大輪菊、だるま、福助など、両会場合合わせて478点の菊が展示され、多くの皆さんの目を楽しませていました。

秋の一日芸能に触れて

平成21年度芸術文化祭

10月31日から11月8日にかけて、市内の各所で芸能発表会、作品展示会が催されました。

芸能発表会では、日ごろの活動の成果を発表する場として、舞踊、カラオケ、民謡、ダンスなどの演目が披露され、来場者を楽しませていました。また、出演者に盛んな拍手が送られました。



紅葉と人にふれあう旅

ふれあい市町民号

11月12日～13日の2日間、お隣の横芝光町と合同でふれあい市町民号を開催しました。

心配された天候にも恵まれ、雄大な穂高連峰や色とりどりの紅葉に染まる山並みを十分に堪能することができ、良き思い出として心に残る旅となりました。



上高地から望む穂高連峰